



Conditions d'accès au Track Alternance M1&M2

En postulant au Track en 2 ANS M1&M2 Alternance Franco/Anglo, j'ai compris que :

L'année de M1, je bénéficie d'un enseignement multi-spécialisé.

L'année de M2 me permet d'approfondir les enseignements et de rejoindre **une majeure au semestre 2** parmi 4 au choix : Achat et Supply Chain, Marketing et Vente, Finance ou Management.

Sur le track Anglophone, la seule majeure du S2 est Management.

Sur chaque campus il y a une limite de places en fonction de la capacité d'accueil du campus. L'affectation sur le campus de Caen, du Havre ou de Paris est déterminée par le service alternance, en fonction de :

- La zone géographique de l'entreprise d'accueil.
- La capacité d'accueil de chaque campus, nous appliquons la règle du 1er arrivé, 1er servi jusqu'à épuisement du quota de places.

Un décompte des places par campus vous sera communiqué régulièrement, à partir de mai 2024.

Mon intégration dans le track alternance est conditionné par :

- 1) **La saisie de mon document de liaison** sur le portail « Demander un contrat d'alternance » **avant le 23 août 2024 et sous réserve de place disponible.**
- 2) **La validation de ma demande** de contrat par un membre du service alternance sous réserve de place disponible.
- 3) **La réception de l'email** « Félicitations, nous vous confirmons votre inscription au programme » me notifiant **la confirmation de mon inscription** au sein du programme alternance et indiquant le **campus de rattachement.**
- 4) **La signature de mon contrat d'alternance** avant le premier jour de cours.

La conformité des 4 étapes citées ci-dessus valide définitivement mon intégration dans le Track Alternance.

Access requirements for M1&M2 work-study track

When I applied for the work-study Track over 2 YEARS Francophone/Anglophone M1&M2, I realised that:

During the M1 year, I benefit from multi-specialized teaching.
The M2 year allows me to deepen the teaching and join a **major in semester 2** from a choice of 4: Purchasing and Supply Chain, Marketing and Sales, Finance or Management.
On the Anglophone track, the only major in S2 is Management

On each campus there is a limit on places depending on the campus's capacity.
Your placement on the Caen, Le Havre or Paris campus will be determined by the work-study department, based on:

- The geographical area of the company hosting the student.
- The capacity of each campus. We apply the "first come, first served" rule until the quota of places is exhausted.

A regular breakdown of places per campus will be sent to you from May 2024 .

My integration into the work-study track is conditional on:

- 1) **Complete my work-study form** on the "Request a work-study contract" portal **before 23 august 2024, subject to availability.**
- 2) **Validation of my contract request** by a member of the work-study department, subject to availability.
- 3) **Receipt of the** "Congratulations, we confirm your registration for the work-study program" **email**, notifying me registration and indicating the campus to which I am attached.
- 4) **The signature of my work-study contract** before the first day of classes.

The conformity of the 4 steps mentioned above definitively validates my integration into the Track Work-study.